



うさぎ クラスだより

令和6年度

お盆の時期のお休みでは、お家の方と楽しい時間を過ごした子どもたち。休み中の思い出を教えてください、友だちと同じ経験をしていることを知ると「僕（私）も〇〇したよ！」と楽しそうにお話しています。

初めての大きいプールでのプール遊びでは、怖がる姿はなく大いに楽しんでいた子どもたちです。体育指導でワニ泳ぎ、顔つけを覚えてもらおうと「できるよ！」と挑戦したり、友だちの姿を見て『自分もやってみよう！』とチャレンジしたりする様々な姿がありました。“この夏にまた一つ成長したな”と感動しています。

4月から電車グループ、飛行機グループに分かれて活動してきた子ども達。最初は自分のグループがわからなくて、困っていた姿がありましたが、今では自分のグループと友だちのグループを覚えてグループを間違えている友だちがいると「〇〇ちゃん（くん）こっちだよ。」と教えて合う姿がみられました。グループの意識が芽生えて来たので、グループ対抗ゲームを始めました。今までは自分VSみんなのゲームでしたが、グループ対抗になると友だちと協力して勝つことを理解しているようです。ゲーム前にグループのみんなで「がんばるぞ！オー！！」と掛け声をかけ、勝利した時はグループみんな喜び、負けるとみんな悔しがめる経験をし、より一層友だちとの絆が深まっています。



9月の壁面制作（ゆうやけとトンボ）

- 色水遊びを通して色が混ざることを楽しんだ
- 子ども達、今回は画用紙に赤、黄、白、水色など自分の好きな色を乗せてアルミホイルをくちやくちやくにした
- スタンプで、色が混ざり様子を楽しみました。太陽は丸型の線をハサミで連続切り、トンボは長い紙を直線切りにしたものを組み合わせて作りました。



朝ごはんを食べて元気に過ごそう！！

朝ご飯は脳を活発にし、身体を動かすエネルギー源！！過ごしやすい季節になり、運動量が多くなるこの時期は、十分に朝ごはんを食べずに登園すると力が入らずケガに繋がることもあります。しっかりと食べて元気いっぱいになれるようにしましょう。

9月から運動会に向けての練習が始まります。

9時20分までには登園と朝の準備を終えて活動に参加できるようにお願いします。

靴のサイズ

園庭遊びが多くなる季節になりました。園庭では走ったり、サーキットをしたりと身体をたくさん動かします。靴が大きすぎると脱げやすく転倒の原因になります。また装飾の多い靴、振動で光る靴などもおやめください。ご確認をお願いします。

